



卒業生の皆さんに幸多かれ



いよいよ明日、第75回卒業証書授与式を迎えることになりました。卒業シーズンになると、さまざまな卒業ソングが流されます。インターネットで検索をかけてみると、「3月9日」、「YELL」、「さくら（独唱）」、「道」、「旅立ちの日に」、「手紙～拝啓十五の君へ～」など、いろいろ出てきます。コロナ禍による感染拡大防止のため、残念ながら明日の卒業式では歌はありません。ピアノ伴奏やBGMが流れる程度です。さらに残念ですが、返事もありません。それらの代わりに、凛とした卒業生の姿をご覧いただければと存じます。

私（校長）は、卒業と言えば、右に掲げた「春なのに」を思い出します。本校で学級担任をしていた若かりし頃、3年生の最後の学年集会を行った武道場で、生徒を前に歌つことを思い出します。

春のにお別れなのか？春だからお別れなのか？それはわかりません。別れがあるから、新たな出会いがあるとも言われます。でも、やはり別れは淋しいものです。

明日の卒業式。177名の卒業生一人一人に心を込めて、証書を手渡す心の準備はできています。恥ずかしくならない程度に視線を送ります。マスクで顔の半分が見えない今だからこそ、アイコンタクトをよろしくお願いします。

「春なのに」 詞 中島みゆき
 卒業だけが理由でしょうか
 会えなくなるねと 右手を出して
 さみしくなるよ それだけですか
 むこうで友だち 呼んでますね
 流れる季節たちを 微笑みで
 送りたいけれど

春なのに お別れですか
 春なのに 涙がこぼれます
 春なのに 春なのに
 ため息 またひとつ

謝恩会

心が温かくなる時間ありがとうございました

2月24日（木）に、卒業生が計画し、職員を招待してくれた謝恩会では、心温まる時間を過ごさせてもらいました。楽しいクイズに始まり、体育祭で披露する予定であったマスゲームの演技を見せてもらいました。その後、生徒たちからの手紙と花束をいただきました。私（校長）も、114名という多くの生徒からの手紙を、前後期の生徒会長から受け取りました。日頃、生徒たちとはあまり接点が多くありませんが、嬉しいことがたくさん書いてありました。

☆朝、あいさつに回って来てくださったり、給食の時間を中心に写真を撮りに回って来てくださったりしました。ホームページに載っている写真を見るのは楽しかったです。
 ☆一番、印象に残っているのは校長授業です。学ぶことが多くて、これからもう受けられないのは残念です。学んだことをしっかり覚えておきます。卒業式の最後の校長授業を楽しみにしています。
 ☆僕たちと一緒に上中に来て、僕たちと一緒に上中を卒業ですね。何か運命を感じます。今までの教員生活、大変お疲れ様でした。



みんな、ありがとう！

感染予防に気をつけ、楽しい時間を過ごしました <卒業生を送る会>

2月28日（月）の午後、体育館に3年生が入り、「卒業生を送る会」が行われました。例年は全校が体育館に入り、たいへん盛り上がる行事ですが、今年も昨年に引き続き、卒業生だけが体育館に入りました。1年生と2年生の多くの生徒は、それぞれの教室で体育館での様子をライブ配信で観ました。時間が少ない中、一生懸命に準備を進めてくれた1・2年生のみんなに感謝します。



会を巧みに進行する2年生の生徒たち



後輩からのメッセージを読む3年生



1・2年生のみんなが考えてくれた卒業生を送る会は、とても楽しかったし、卒業前最後の大きな行事で、3年間の思い出をたくさん振り返ることができとても良い時間でした。僕たちは、もう卒業ですが、上中をさらに良い学校にするように、1・2年生の皆さんには頑張ってほしいと思います。今日は、僕たちのためにありがとうございました。(3年生男子)

コロナ禍で大変な時に、本当に素敵な会をありがとうございました。工藤先生と上島先生の歌を再び聞くことはないと思っていたが、この会で聞くことができて中学最後の楽しい思い出になりました。私が特に感動したのはムービーです。部活動メッセージではモノマネで笑いが起こる場面もあり、たくさん笑顔になれました。残りわずかの中学校での時間を大切にします。(3年生女子)

コロナ禍で行われた卒業生を送る会。思い切り楽しめるかという不安がありました。これまでを振り返る思い出ムービーやクイズ、後輩からのメッセージなど感動するものったり、思い出を楽しんだり、とても良い時間を過ごせました。こんな楽しい会を開いてくれた1・2年生の皆さん、そして先生方、ありがとうございました。今日のことを忘れず、高校でも頑張ります。(3年生女子)

上郷中学校同窓会の一員になりました <同窓会入会式>



入会を認める同窓会長



誓いの言葉を述べる代表生徒

2月28日（月）の1時間目、体育館で上郷中学校同窓会入会式を行いました。本校75年の歴史と伝統を受け継ぐ同窓生の一員に加わりました。これから上郷中学校と上郷地区をよろしくお願いします。

私はこの入会式があるまで、同窓会というものは中学3年生の時のクラスメイトが集まる会のことだと思っていました。しかし、同窓会長さんや校長先生の話を聞いて、日頃の読み聞かせ活動や上郷おいでん、上郷駅前のイルミネーションなどの行事を盛り上げているのが、同窓会の皆さんだと聞いて感動しました。私も将来、地域のために同窓会メンバーとして参加したいと思います。(男子)

【同窓会入会式 誓いの言葉】

第75回卒業生代表

本日、ここに上郷中学校同窓会入会式を開いていただき、私たち卒業生177名が、新たに入会できますことを、心よりうれしく思います。私たちは、上郷中学校75年の歴史と伝統を受け継ぎながら、新たな時代へはばたこうとしています。今日の入会式を機に同窓生の一員としての自覚を新たにするとともに、この3年間の中学校生活で培った上中魂を誇りとして、どんなことも乗り越えてみせます。そして、数多くの諸先輩が築かれていた伝統と業績を受け継ぎ、それぞれの道で活躍することを誓います。